

Brigadista de CMPC muere combatiendo incendio forestal en Ercilla

TRAGEDIA. *Había sido trasladado al Hospital de Victoria tras sufrir un accidente.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Un brigadista forestal murió en horas de la tarde de la jornada de ayer en el Hospital de Victoria.

La información fue confirmada por el delegado presidencial Eduardo Abdala quien afirmó que el brigadista había sido trasladado hasta el recinto de salud tras sufrir un accidente cuando combatía un incendio forestal en la comuna de Ercilla.

La autoridad de gobierno afirmó al cierre de esta edición que "queremos lamentar la noticia recibida hace unos minutos que tiene que ver con el fallecimiento de un brigadista de la empresa CMPC quien combatiendo un incendio en la comuna de Ercilla perdió la vida".

Abdala añadió que "queremos entregar las condolencias a sus compañeros de brigada y, obviamente, a su familia toda vez que esta persona pierde la vida ayudando a dar seguridad a los demás".

La muerte del brigadista de CMPC se suma al fallecimiento de tres efectivos que murieron mientras trabajaban

Múltiples focos de incendio en Victoria

A pesar de la intensa lluvia que afectó a numerosas comunas de la Región de La Araucanía, durante la jornada de ayer, la comuna de Victoria se vio afectada por una inusual simultaneidad de incendios forestales. Fue a eso de las 13:30 horas de ayer que los voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Victoria comenzaron a ser requeridos en numerosos sectores, tanto por incendios de pastizales como por quemas de rastrojos que se salieron de control en sectores como Sánchez, Queipul y Bajo Traiguén y distintos puntos de la ruta hacia la comuna de Curacautín. De esa forma, las múltiples emergencias sobrepasaron los recursos disponibles por parte de Bomberos de Victoria, quienes debieron decretar acuartelamiento y pedir apoyo a Bomberos de otras comunas. El Servicio de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) confirmó que se debieron emitir alertas SAE para evacuar ciertos sectores.



INTENSO HA SIDO EL COMBATE DE LOS INCENDIOS EN MALLECO. EN LA FOTO, LA COMUNA DE VICTORIA QUE HA SIDO AFECTADA POR SIMULTANEIDAD DE FOCOS.



EL DELEGADO PRESIDENCIAL EDUARDO ABDALA CONFIRMÓ ANOCHE LA MUERTE DEL BRIGADISTA DE CMPC.

en el combate de un incendio forestal en la comuna de Los Sauces el pasado 19 de enero.

CINCO VEHÍCULOS QUEMADOS

La autoridad añadió que anoche se encontraba en la Ruta 5 Sur cerca de la localidad de Inspector Fernández donde en horas de la tarde de ayer un incendio que cruzó la carretera destruyó cinco autos que anoche estaban siendo retirados "y podemos informar que en este momento (21:50 horas de anoche) se está restableciendo el tránsito en la Ruta 5 Sur en dirección nortesur y estamos prontos al restablecimiento del tránsito en el sentido sur a norte".

Mi

LA

En «
 Con
 invit
 de l
 que
 y las
 locc
 es i
 don
 mie
 otro
 que
 Esto
 luac